

Der Spielplatz an der Schule!

Die Schiller-Schule hat einen kleinen Spielplatz. Es hat genügend Geräte für alle. Viele Geräte sind zum spielen da. Natürlich gibt es auch eine Tafel an der Regeln draufstecken. Zum Beispiel: Man SOLL SEINEN MÜLL VERSORGEN! Oder am SONNTAG DARF NIEMAND DA SEIN WEIL RUHETAG IST! .Es gibt zwei ,Schaukeln, eine Wippe und Kletterstangen. Allerdings gibt es Nachbarn in der Umgebung die den Lärm von schreienden Kindern nicht ertragen können. Auf dem Schulhof gibt es auch eine Bühne die genutzt wird, wenn sich die 4. Klässer verabschieden. Es wäre ja nicht gerade schön ,wenn man einfach so abhaut. Es gibt auch einen Bolzplatz. Hm es gab mal einen Bolzplatz eher gesagt. Es hat auch seine Vorteile man kann Freunde treffen und viel Spaß haben! Der Spielplatz ist eher was für junge Kinder .Aber auch ältere Kinder können ihre schlechte Laune hier verschwinden lassen. Alte Damen kommen manchal auch her um sich eine Pause zu gönnen. Wenn sie die Kids mit so viel Spaß sehen denken sie vielleicht an ihre Kindheit. Ein paar Kinder gehen zu Kernzeit und schaukel wippen und toben herum. Wenn ihr auch mal kommen würdet, hättet viel SPAß!

VON AURELIE GESCHRIEBEN.